

HASTA AGOSTO

Las clases de Cubillos en la USS

Desde que salió del gobierno de Sebastián Piñera 2 (en febrero de 2020), la exministra Marcela Cubillos hizo clases en la Universidad San Sebastián... hasta agosto pasado, aseguraron desde el equipo de la hoy candidata independiente a alcaldesa por Las Condes. De esta forma aclararon versiones de prensa de El Semanal en las que se asegura que Cubillos recibía una remuneración de \$17 millones mensuales y que prácticamente no hizo clases ya que estuvo un tiempo viviendo en Madrid junto a su pareja Andrés Allamand.

Junto con desmentir el monto del sueldo -"No es efectivo"- desde su equipo detallaron que "mientras su marido estaba en España, ella siempre se mantuvo haciendo clases presenciales en Chile y realizando labores de investigación para las cuales estaba contratada, que la llevaron a publicar tres libros en ese período por la USS y a participar de un cuarto con distintos académicos".